

Roost-Warendin : lancement de l'opération «Mille cahiers, mille crayons»

# Une belle aventure sportive et humanitaire

## Xavier Thuilliez et Christophe Caron participeront en février au raid Sahara. Dans leur bagage, une malle que les écoliers du Douaisis vont de remplir...

Ils s'apprêtent à parcourir 220 km dans le désert mauritanien, une fabuleuse course sur les traces du naturaliste Théodore Monod. Leurs noms : Xavier Thuilliez et Christophe Caron, deux marathoniens qui enseignent au lycée Saint-Jean de Douai. Le premier est professeur d'Éducation Physique et Sportive et le deuxième de Sciences et Vie de la Terre. Une équipe de choc qui a déjà participé à deux épreuves dans le désert : le Marathon des Sables en 2000 et la Desert' Cup en Jordanie en 2002. Une équipe en quête d'émotions fortes.

**«J'ai toujours eu envie d'explorer le désert»**

«J'ai toujours eu envie d'explorer le désert», confie Christophe Caron, «d'aller dans des endroits inaccessibles, des endroits où l'on ne peut se rendre qu'à pied». Des émotions si fortes qu'elles ne peuvent qu'être partagées. C'est le but de leur association «Rêv'aventure» qu'ils ont créée en 2000. Ainsi leurs premiers marathons dans le désert seront liés à des actions de solidarité. Le Marathon des Sables

pour les enfants de l'hôpital Jeanne de Flandres de Lille et la Desert' Cup pour les enfants du service de pédiatrie du Centre hospitalier de Douai et des centres sociaux.

Pour le grand raid Sahara, ils avaient envie d'«une action de solidarité réalisée par des enfants pour des enfants».

**«Une action de solidarité réalisée par des enfants pour des enfants»**

C'est ainsi qu'est née l'opération «Mille cahiers, mille crayons», lancée jeudi dernier en mairie de Roost-Warendin. Cinq établissements scolaires de l'arrondissement y sont associés : l'école du centre de Roost-Warendin, l'école du centre de Raimbeaucourt, l'école Michel Fugain de Vred, l'école Painlevé et l'Institution Saint-Jean de Douai. Une malle accompagnée d'une exposition photographique sera déposée durant une semaine dans chaque école où les deux aventuriers interviendront. Les élèves y déposeront des fournitures scolaires pour les écoliers mauritaniens d'El Beyed et de Ouadane et visionneront quelques semaines

plus tard le reportage effectué par Xavier et Christophe.

Les deux marathoniens souhaitent que la malle soit bien remplie mais cherchent surtout à transmettre aux jeunes les valeurs qu'ils vont rencontrer durant l'aventure : «ouverture vers l'autre», «sens du partage» et «solidarité».

Un beau et riche projet !

STÉPHANIE RIFFLART

**Théodore Monod :**

■ «Le désert en tant que tel est très émouvant. On ne peut rester insensible à la beauté du désert. Le désert est beau parce qu'il est propre et ne ment pas. Sa netteté est extraordinaire. On est jamais sale au désert. (...) Le désert est presque impudique, le sol ne s'y montre recouvert d'aucun couvercle végétal. Il montre son anatomie avec une impudeur prodigieuse. (...) Le désert appartient à ses paysages capables de faire naître en nous certaines interrogations.»



Xavier Thuilliez et Christophe Caron ont déjà l'expérience du désert.

## Raid Sahara 2006

- Le départ s'effectuera le lundi 1er février depuis Aderg pour un premier marathon en direction d'El Beyed.
- 1ère étape : Aderg-El Beyed : 40 km.
- 2ème étape : El Beyed-Guelb el Richat : 40 km.
- 3ème étape : Guelb el Richat-Ouadane : 40 km.
- 4ème étape : Ouadane-Tanouchert : 60km.
- 5ème étape : Tanouchert-Chinguetti : 40 km.
- Arrivée à Chinguetti, ville classée comme site du Patrimoine culturel mondial de l'Unesco depuis 1996.